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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Anfang des Jahres beendeten die Städtischen Werke ihre Bauarbeiten im Nordabschnitt der 
Annastraße. Im Anschluss sollte direkt die grundhafte Sanierung von Fahrbahn, 
Fußgängerwegen 
und dem Haltestellenbereich erfolgen. Aus diesem Grund wurde die Fahrbahn nur 
provisorisch 
wiederhergestellt und ist mittlerweile in einem sehr schlechten Zustand. 
 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Warum wurde bis heute nicht mit geplanten Bauarbeiten in der Annastraße 
begonnen? 

2. Wann ist damit zu rechnen, dass diese Bauarbeiten beginnen? 
3. Wie lange werden die Bauarbeiten dauern? 
4. Ist geplant, die in der Annastraße befindliche Bushaltestelle im Zuge der Bauarbeiten 

barrierefrei auszubauen? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Kornelia Keune 
Fraktionsvorsitzende 
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